

Sujet : [INTERNET] Chronoligne- rue Rodolphe Diesel

De : Anaelle Cadoret

Pour : pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr

Date : 03/04/2024 21:25

Bonjour,

Habitant le long d'une future ligne de chronoligne, 2 problèmes se posent :

- Comme vous devez le savoir, la rue Rodolphe Diesel est très passante et les automobilistes prennent leur élan en bas de cette rue, où nous habitons. Actuellement, n'ayant pas de portail électrique, je dois garer ma voiture sur le trottoir, fermer à clé (ou ouvrir mon portail) avant de partir (ou de rentrer chez moi). Tout ceci, je n'arrive à le faire « qu'entre 2 feux ». On me dit que le rond-point fluidifie la circulation. Je suis d'accord mais comment vont faire les riverains de cette rue pour entrer / sortir de chez eux. Vous comptez m'installer un portail électrique ????? Si oui, je suis preneuse.
- Le deuxième problème concerne le rachat de ma parcelle de 53 m². Vous comptez me la racheter pour 1 euro???? Je suppose que vous vous moquez des riverains et que la somme indiquée dans votre courrier est incorrect autrement cela serait totalement irrespectueux envers les habitants de votre ville. J'ose espérer que vous allez revoir cette somme à la hausse.

Cordialement.